

¡La SEDECOAS sigue cambiando vidas!

El Embajador de Corea del Sur en Honduras, Sr. Jaehyun Shim, junto con el personal de la SEDECOAS y líderes comunitarios, realizaron la visita de supervisión de avance de obra del proyecto de agua y saneamiento en la aldea Cuyali en El Paraíso, Honduras.

Dicha obra beneficiará a unas 633 familias de la zona, esto gracias a la iniciativa coreana Saemaul Undong, y a la intervención del gobierno de Honduras, a través de la SEDECOAS, el propósito de este proyecto piloto es levantar el espíritu del cambio en la población y así reducir la pobreza.
#SEDECOAS



